
Faciliter la marchabilité dans l'espace public : expérimentation d'un nouveau marquage d'animation dans le quartier Saint-Sever à Rouen

Dans la dynamique de l'appel à projet « Territoire d'Innovation » dont elle est lauréate avec son projet « Rouen Mobilité Intelligente pour Tous », la Métropole Rouen Normandie, laboratoire de la mobilité, expérimente des solutions visant à valoriser les mobilités douces sur le territoire. Sur le principe des « nudges* », qui agit par incitation à des modifications de comportement, et de l'urbanisme tactique, qui permet d'agir dans l'espace public avec des opérations plus ou moins éphémères et peu coûteuses, un travail est mené afin de faciliter et de sécuriser les déplacements piétons notamment via des marquages spécifiques et originaux. Après deux premières expériences encourageantes devant l'école Daudet à Elbeuf et l'école Paul Bert à Saint-Aubin-lès-Elbeuf, le premier marquage d'animation à Rouen va être mis en place dans le quartier Saint-Sever afin de poursuivre les expérimentations.

Afin de poursuivre l'expérimentation, un nouveau marquage d'animation va être réalisé rue Lafayette, au pied de l'église, dans le quartier Saint-Sever à Rouen. Il sera réalisé à partir du 2 mars en travaux de nuit. Les marquages sont réalisés par l'entreprise de signalisation Kangourou, en partenariat avec Sarah Kugel pour le design, avec des résines teintées non glissantes, homologuées pour leur utilisation sur voirie. Les travaux auront lieu la nuit sur six nuits entre le 2 et le 12 mars (en fonction de la météo). Les déviations mises en place seront indiquées sur le site info trafic. Les bus 6, 32, F1 seront déviés sur la fin de service ainsi que le Noctambus.

